

l'honneur de sainte Anne, j'ai obtenu la guérison d'un mal de côté et de douleurs d'estomac qui me faisaient souffrir depuis longtemps. *Une abonnée.*

STE. FÉLICITÉ : Deux guérisons obtenues. Soyez mille fois bénie, ô sainte Anne. *Xavier Fortin.*—Je dois à l'intercession de notre aimable patronne plusieurs guérisons et plusieurs autres faveurs particulières. *Mme Augustin Lavoie.*—HAVERHILL, MASS. : Ma vive reconnaissance à sainte Anne pour les deux grandes faveurs qu'elle m'a accordées. *Mme C. Pinkham.*

STE-ANNE DE LA POINTE-AU-PÈRE : Violente attaque d'asthme guérie par l'intercession de notre sainte patronne. *Ve. P. P.—N.-D. DU SACRÉ-CŒUR :* Depuis trois mois, j'avais un mal d'yeux qui me faisait beaucoup souffrir. J'eus recours à notre bonne mère, sainte Anne, et je lui promis de faire à pied un pèlerinage à son sanctuaire et de faire inscrire ma guérison dans le *Messenger*, si je l'obtenais. Gloire et reconnaissance à mon insigne bienfaitrice, je suis complètement guérie. *Une abonnée.*—LOWELL, MASS. : Malade depuis longtemps je n'ai cessé de demander ma guérison à notre puissante thaumaturge, sainte Anne. Mes prières ont été enfin exaucées ; l'été dernier j'ai recouvré la santé à un pèlerinage que j'ai fait à Ste-Anne de Beaupré et à Ste-Anne de la Pointe-au-Père. Cette bonne mère a daigné m'accorder une autre faveur que je sollicitais depuis plusieurs années. Recevez, grande sainte, l'expression de ma sincère reconnaissance. *Mme. B. D.*

---